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El  Partido  Popular  de  Petrer  ha  salido  al  paso  para
adelantar una noticia que, afirman, se hará oficial
en un futuro cercano, el cierre de la subsede de la
Escuela Oficial de Idiomas de la localidad, que se
encuentra en las Escuelas Nacionales. Para este año
se ofertaron dos clases de intermedio de inglés que
no se llenaron, de hecho, una de ellas no superó la mitad
del cupo de alumnos.

La concejala Mari Carmen Chico ha explicado que su
partido ya ha recibido el anuncio oficioso y que la noticia
será oficial en próximas fechas. La edil ha lamentado que
“el  cierre definitivo del  aulario de idiomas era la

crónica de una muerte anunciada,  pues aunque en
2015 se creó con la intención de ir ampliándolo, el actual
equipo de gobierno no apostó por él”, si bien ha sido
Conselleria de Educación la que ha tomado la decisión.

Así  la  edil  popular  ha lamentado que Petrer  no vaya
poder estudiar idiomas en el municipio y la población se
tenga que ir  a la vecina localidad de Elda para ello.
Además ha lamentado que se haga más caso a unos
idiomas que a otros. 

Actualmente no hay confirmación oficial, por lo que la
edil de Educación, Silvia Rodríguez ha preferido ser
prudente y esperar a la confirmación oficial. 

El PP denuncia que el aulario de idiomas de Petrer
se cerrarrá este año
20/06/2018

Imagen de la actual sede del aulario de inglés | Jesús Cruces.
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Azorín

Por  otro  lado ha lamentado que los  alumnos del  IES
Azorín  vayan  a  estar  mínimo  otros  tres  años  en
barracones,  que  se  ampliarán  para  poder  acoger  a
todos  los  alumnos.  Chico  ha  criticado  la  gestión  del
Gobierno  del  Botánico  y  en  especial  a  Vicent  Marzà,
conseller de Educación. La edil también ha criticado que
la  licitación  finalmente  fuese  2,5  millones.  Por  su
parte, Rodríguez ha recordado que la licitación se hizo
durante  el  gobierno  del  PP,  pues  fue  antes  de  las
elecciones  de  2015,  y  que  el  nuevo  gobierno  solo
pudo seguir las normas de dicha licitación.

Mari Carmen Chico ha criticado al equipo de gobierno por esta

noticia | Jesús Cruces.

http://www.valledeelda.com/images/noticias/2018/junio/3/IMG_1991-2.jpg
https://www.valledeelda.com

